

Westfalen Weser Energie vergibt wieder 100 Förderpakete an Vereine in der Region

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 11. April 2017 um 11:40 Uhr

Bewerbungen werden ab sofort entgegengenommen:

Westfalen Weser Energie vergibt wieder 100 Förderpakete an Vereine in der Region



Dienstag 11. April 2017 - Paderborn (wbn). Westfalen Weser Energie vergibt auch in diesem Jahr wieder 100 Förderpakete für bürgerschaftliches Engagement. Noch bis Ende August haben Vereine und Initiativen aus den Regionen Ostwestfalen-Lippe, Weserbergland und nördliches Sauerland Gelegenheit, sich für eines zu bewerben.

Mit der Aktion „Ideen werden Wirklichkeit - 100 Förderpakete für Vereine in der Region!“ will das Unternehmen bürgerschaftliches Engagement in der Region fördern, insbesondere kreative Projekte oder Projekt-Ideen mit Beispielcharakter für andere Initiativen. Bereits 800 Konzepte wurden vom heimischen Energiedienstleister in den vergangenen Jahren finanziell unterstützt.

(Zum Bild: Organisatorin Uta Wolff hat den Kofferraum schon gepackt. Ausgeliefert werden die Förderpakete an die Vereine nach dem Ende der Bewerbungsfrist im Spätsommer. Foto: Westfalen Weser Energie)

Fortsetzung von Seite 1

Westfalen Weser Energie vergibt wieder 100 Förderpakete an Vereine in der Region

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 11. April 2017 um 11:40 Uhr

Bei der Aktion können Vereine, Institutionen und Initiativen aus dem Netzgebiet teilnehmen, die wissenschaftliche, künstlerische, wohltätige, sportliche oder gesellige Ziele verfolgen. Neben der Förderung größerer Aktionen sei auch gesichert, dass vermeintlich kleinere Projekte gezielt unterstützt werden, versichert Uta Wolff, Organisatorin der Aktion, zum Start der Bewerbungsphase 2017.

Gesucht werden innovative Ansätze und Ideen, die zeitnah umsetzbar sind. Sie sollen der Öffentlichkeit präsentiert werden, damit sie den Menschen in der Region als Vorbild dienen können. „Die stets hohen Bewerberzahlen und umfassenden Projektideen der Bewerber zeigen, dass wir das regionale Engagement zielführend fördern. Da sich die Finanzierung der Projekte häufig problematisch darstellt, möchte unsere Unternehmensgruppe vor allem eine Anschubfinanzierung gewährleisten“, erklärt Uta Wolff, Organisatorin der Aktion.

Wieder viele neue Ideen für bürgerschaftliches Engagement

Mehr als 140 Vereine hatten sich im vergangenen Jahr über das Internet für die Aktion „Ideen werden Wirklichkeit – 100 Förderpakete für Vereine in der Region!“ beworben. Eine erfahrene Jury filterte die herausragenden Projekte aus den Bewerbungen und benannte von diesen sieben zusätzlich als Leuchtturmprojekte. Bei der Vergabe haben alle Vereine die gleiche Chance, gefördert zu werden, weil es ein durchsichtiges Förderkonzept und klare Auswahlkriterien gibt. Damit ist eine hohe Transparenz über die Aufteilung der Fördermittel gegeben.

Die Vereine und Institutionen können sich im Internet unter www.ww-energie.com/einhundert-foerderpakete bewerben.